



Rechaza PRD acuerdo de la JUCOPO para cambiar fecha de la discusión de la reforma eléctrica

El coordinador del Grupo Parlamentario del PRD, Luis Espinosa Cházaro, rechazó el acuerdo de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) para cambiar la fecha de la discusión de la reforma constitucional en materia eléctrica; es una falta de respeto para las y los legisladores.

<https://www.mugsnoticias.com.mx/noticias-del-dia/rechaza-prd-acuerdo-de-la-jucopo-para-cambiar-fecha-de-la-discusion-de-la-reforma-electrica/>